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承 認 検 印 起 票 第 37 回合同協議会 議事録 
（豊洲５丁目連絡協議会・豊洲５丁目地区開発協議会） 

日 時 平成 20 年 8 月 9 日（土曜日）14：00～    ：都営集会所 

  080810

小 山

出 席 豊洲５丁目地区開発協議会：３名 

町井、小野、仲本 

豊洲５丁目連絡協議会：６名 

都営：今副会長 

メトロコープ第１豊洲：川名理事長、近藤、小山 

メトロコープ第２豊洲：石塚理事長、手塚 

計９名 

記録  

議 題 1 豊洲６丁目（３街区）開発：地下埋設物解体工事説明会の日時検討 

2 地区計画関係 

3 地域情報等 

資 料 「豊洲５丁目地区の道路環境整備等についての要望書」 

 

※合同協議会前に連絡協議会メンバーによる「豊洲５丁目連絡協議会規約」（案）の審議を行う。会費

徴収方法について次回繰り越し審議となった。 

 

議題１， 豊洲６丁目（３街区）開発：地下埋設物解体工事説明会の日時検討 

東京電力より基礎解体工事の業者決定など、説明の準備ができので、説明会の予定日について打

診があった旨、小山より報告された。検討の結果、以下の日程にて実施を要請することになった。 
・ ８月２３日（土） １３：００～ 
・ 場所：都営集会所 
 

議題２， 地区計画関係 

要望書提出に関して小山から以下の報告 
・ ７月１８日、開発協議会町井氏、仲本氏と共に江東区都市整備部まちづくり推進課稲岡主査、

同土木部道路課工事係田中係長に要望書を提出した。 
・ 非常に前向きな応対を頂いた。当方が考えている以上に様々な計画を描いているように思わ

れた。 
・ しかし現実化するための論拠がなければ実施は困難である。この点で今回の要望書は歓迎さ

れたようである。 
 

議題３， 地域情報等 

(ア) メトロコープ第２豊洲からの審議依頼 

① カニ公園でのボール遊び禁止の徹底 
【現状】ボールが敷地内によく入り、駐車車両にキズをつけたりする。またボールを取り

に来た際、車との衝突が懸念される。ゴミ捨て場の屋根に取りに来る場合もあり、落下の

危険有り。 
【結果】各マンション毎、注意を徹底することになった。 
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② カニ公園公衆トイレの改善 
【現状】トイレが開放的すぎ、小用の姿が丸見えになって、不快を感じている世帯もある。 
おおいを設置するなどの対応を要望する。 
【結果】協議会として改善要求を江東区公園課に陳情する。※後日「水辺と緑の事務所」

に連絡。対応を願った。まず状況調査を行うとのこと。 
 

(イ) 東京湾大華火祭の警備体制について 
  ７月２９日メトロコープ第２豊洲において、中央区担当からの説明及び意見交換が行わ

 れ、一定の結果が得られた。これらのことについて小山から以下の報告 
・ 中央区の要望で豊洲町会、豊洲一丁目自治会も参集された。理由は豊洲全体としての警備体

制だからとのこと。 
・ 都営、及びメトロコープ第２豊洲への警備員配置について例年のごとく紛糾した。要点はこ

のことに集中したため、渡辺会長のすすめで豊洲町会、豊洲一丁目自治会の皆様は中座され

た。 
・ ３時間におよぶ審議の結果、相法とも納得できる妥協案が成立した。 
・ この案にて今回の警備体制とし、イベント終了後の近い時期に反省会を行い、次回にフィー

ドバックすることとなった。 
(ウ) 水道工事進捗報告 

  工事担当海野氏より、予定通り工事が進んでいる旨の報告があった。現在、トンネル発

 進基地から１０５０ｍ（全長２０６０ｍ）のゆりかもめ市場前駅を通過した付近で順調に

 掘進中とのこと。 
  

 
次回開催予定： ９月  １３日（ 土 ） １４：００から 

  その後、連絡協議会で規約検討の続きを行います。 

 

 

 

以上 


